Diario Imagen On Line CDMX (sitio)

2024-02-06

Con todo y trampas, vamos a ganar la CDMX: PRI

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.diarioimagen.net/?p=609018

Los diputados del PRI en el Congreso de la Ciudad de México saben que no habrá mañana si pierden las elecciones el 2 de junio.

Por eso advierten que "van con todo por la CDMX a pesar de las trampas oficialistas".

Legisladores del tricolor aseguraron que están dadas las condiciones para ganar la capital del país en las próximas elecciones y refrendaron que con la alianza Va por la Ciudad de México, con Santiago Taboada a la cabeza, triunfarán a pesar de que el gobierno y su partido Morena violan sistemáticamente las leyes electorales y hacen gala de impunidad.

"Sabemos que la victoria nos pertenece, dijeron, y exhortaron a los militantes y simpatizantes del tricolor a sumarse en este objetivo".

Fanatismo político

El diputado Ernesto Alarcón destacó que a pesar de las presiones y actos desesperados del oficialismo, los diputados del PRI lograron aportar los votos necesarios, con panistas y perredistas, para poner un alto a la ex fiscal Ernestina Godoy y evitar su reelección, acto que, dijo, muestra que esta alianza va a dar los buenos resultados. Agregó que en su bancada pueden disentir, pero no desertar. "Conformamos un muro de contención ante las adicciones ideológicas que, por inexperiencia y exceso de protagonismo, colocan en ocasiones al gobierno y su movimiento en una manifestación grotesca de fanatismo político".

Añadiría que "hay quienes creen que la disciplina es sometimiento y que la lealtad abyección, pero sin disciplina institucional se puede caer en la idolatría personal, y sin lealtad política se puede ir al vacío social".

"El bueno para perder"

El diputado local del PAN, Ricardo Rubio Torres, celebró que para estas elecciones, Morena en la Ciudad de México tenga como presidente a Sebastián Ramírez porque "eso garantiza el triunfo de la oposición".

Insiste en que Sebastián es el "dirigente ideal" para una elección de esta magnitud, ya que no tiene "ni voz ni voto" en la elección de candidatos, ni en las negociaciones, además de que no cuenta con el respeto de la militancia fundadora y capitalina del partido de López Obrador.

Pero eso no es todo. También le recomiendan a Ramírez que "primero gané una elección local y luego se ponga a tratar de organizar un proceso en el que es claro que será la segunda derrota más dolorosa en su vida. La primera fue en Coyoacán donde el PAN le dio una paliza". Luego Rubio aconseja a Sebastián Ramírez "aprender a ser político y no asumir el papel de merolico propagandístico de calumnias a opositores al régimen de la 4T".

Rubio defendió a quienes se suman al proyecto de Santiago Taboada y que fueron descalificados por la 4T.

Sin embargo, Rubio ripostó que "se unen grandes cuadros de la política y del servicio público, en contraste a los cartuchos quemados de la señora (Clara) Brugada. En resumen, el panista aseguró que la oposición está unida y

lista para enfrentar una elección de Estado, ya que no serán unos comicios entre partidos sino contra del Gobierno local y federal, porque están metidos de lleno a la campaña de la Ciudad de México".

Las propuestas de partidos

Con el fin de garantizar a las y los ciudadanos de la Ciudad de México residentes en el extranjero la oportunidad de ejercer un voto informado, así como regular la forma en la que las fuerzas políticas les enviarán sus propuesta políticas, el Instituto Electoral de la CDMX aprobó los Lineamientos para difundir los mensajes, propuestas y/o plataformas electorales de los Partidos Políticos, coaliciones, candidaturas comunes y candidaturas sin partido, en el marco del Voto de las personas originarias de la Ciudad de México Residentes en el Extranjero.

Explicó que en el actual proceso electoral las personas oriundas de la capital del país residentes en el extranjero podrán votar para elegir a la persona que ocupe la Jefatura de Gobierno y para elegir, por segunda ocasión, a la persona que ocupe como diputada migrante un lugar en el Congreso de la CDMX.

Agregó que para hacerlo podrán sufragar en cualquiera de las tres modalidades existentes: vía electrónica, postal y presencial en 24 consulados de Estados Unidos de América, Canadá y Europa. Los Lineamientos determinan las especificaciones y requerimientos que los partidos políticos deberán observar para comunicar sus plataformas electorales a la ciudadanía allende nuestras fronteras.

El IECM determinó que, tanto en el Paquete Electoral Postal (PEP) como de manera electrónica, la ciudadanía podrá contar con un Políptico con información relevante acerca del voto de las y los ciudadanos de la Ciudad de México residentes en el extranjero, de las candidaturas y las fuerzas políticas que representan, así como un enlace electrónico que direccionará a un video en el que se presentarán los mensajes de las y los candidatos a la Diputación Migrante, con el objeto de brindar un espacio informativo que proporcione elementos de juicio que sirvan al electorado en el extranjero para emitir un voto informado y razonado. La difusión aprobada por el IECM se sujeta a los principios de legalidad e igualdad para los diversos actores y plantea que los mensajes, propuestas y/o plataformas se difundan a través del Políptico.

lm0007tri@yahoo.com.mx